
Der Vorsitzende, Bürgermeister Stefan Raetz, verweist auf das Ergänzungsschreiben der 
Verwaltung vom 10.03.2014, mit dem die fehlenden Erläuterungen zu den 
Tagesordnungspunkten 
 
7.1  Personalbericht – Stand Dezember 2013 – 
7.2  Bericht zur Aufgabenkritik 
7.3  Beratung des Stellenplanes 2014 sowie des Stellenbesetzungsplanes 2014 
 
nachgereicht wurden. 
 
Ratsherr Bühler schlägt vor, einen Teil des Tagesordnungspunktes 7.3 – Beratung des 
Stellenplanes 2014 - in öffentlicher Sitzung zu beraten, da dieser Bestandteil des Haushaltsplanes 
sei. 
 
Ratsherr Beißel stimmt Ratsherrn Bühler in der Sache zu und schlägt vor, zunächst den 
Forstwirtschaftsplan, dann den Stellenplan 2014 und im Anschluss den Haushalt zu beraten. 
Der Vorschlag findet einvernehmliche Zustimmung. 
 
 
 
 


